Weg in das Land, in dem die Freundschaft blüht!

1. Beigeordneter Bennetot und der Präsident des "Cometé Bolbec-Wittlage, Mauran, überbrachten die Grüße - Vergangenheit überwinden

Bad Essen. "Wir haben alle das gleiche Ziel, alle die gleichen Gedanken, das läßt mich hoffen, daß diese Partnerschaft sich noch weiter entwickeln wird, zur Freude aller im Sinne des Friedens und der Freiheit." Mit Beifall wurden diese Worte aufgenommen, die Monsieur Bennetöt, 1. Beigeordneter des Rates der Stadt Bolbec, anläßlich des festlichen Abends am Sonnabend im "Waldhotel" sprach.

Er dankte den Männern, die entscheidend mit daran gearbeitet hätten, daß die Idee der Partnerschaft wirklich geworden sei. Fritz Düffelmeyer habe sich als damaliger Bürgermeister Bad Essens verdient gemacht und Monsieur Sahut in Bolbec. Besonders hervorgehoben wurde auch Hanns-Eberhard Dreinhöfer. Dreinhöfer, der sich kürzlich anläßlich des Besuches der Feuerwehren in Bolbec einen "bescheidenen Arbeiter für die Partnerschaft" genannt habe. Ih-nen allen danke die Stadt Bolbec, denn jede Idee könne nur dann wertvoll sein, wenn sie in die Tat umgesetzt wer-de. Alle hätten das gleiche Ziel und die gleichen Gedan-ken und diese Tatsache lasse hoffen, daß sich diese Part-nerschaft noch weiter entwikkeln werde zur Freude aller im Sinne des Friedens.

Dann überreichte Monsieur Bennetôt an die drei Bürgermeister Gastgeschenke der Stadt Bolbec.

Der Präsident des ,Comité Bolbec-Wittlage', Monsieur Mauran, erinnerte in seiner in Deutsch gehaltenen Ansprache an die Unterzeichnung der Partnerschaftsurkunden als Höhepunkt vieler vorausgegangener Bemühungen. Er erinnerte daran, daß alle in Tragödie menschlichen Schicksals stünden, oft dazu verurteilt, gegen den Strom schwimmen zu müssen als ein Kämpfer gegen das Schlechte. Mauran lobte die Jugend, de-Begeisterungsfähigkeit Gedankenaustausch das vorbereitet hätte, was die Alten nicht gewagt hätten, zu verwirklichen. So seien nach und nach die Schwierigkeiten überwunden worden, und die Austausche hätten ein Ausmaß angenommen, ..das alle Erwartungen überstieg"

Monsieur Mauran ließ noch einmal die einzelnen Etappen dieser Partnerschaft lebendig werden, er sprach von einem Weg, auf dem es gegolten habe, viele Schwierigkeiten und Mißverständnisse zu überwinden, von dem Weg in ein Land, wo die Freund-



PRÄSIDENT MAURAN, der sich um die Partnerschaft und Freundschaft hohe Verdienste erworben hat, während seiner Ansprache.

Aufnahme: Weißenborn

schaft blühe. Es bleibe nur zu wünschen, daß "diese Freundschaft den Hafen des Friedens erreicht". Mauran beschwor diesen Frühling der Freundschaft und verneinte die dunkle Jahreszeit der Gleichgültigkeit und des Hasses.

kw